



¡Que se dejen venir!: Jorge Romero

En conferencia de prensa del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados, el coordinador parlamentario de los diputados del PAN, Jorge Romero, señaló que “el hecho de hablar de traición a la patria suena irrisorio y reímos para no llorar, solamente porque no coincidimos con una iniciativa presidencial, llamarnos traidores a la patria, creo que ya los perdimos y se lo vamos a decir en la tribuna que eso es ridículo. Ahora si como gobierno ellos quieren emplear herramientas de este tipo, de amenazar, de amedrentar, de presionar ‘¡que se dejen venir!’, con lo que sea que tengan que aquí Acción Nacional tenemos la conciencia tranquila”.

https://drive.google.com/file/d/1gpP4LiV8ojk9lqpOx_5b68onKIRQH04F/view